

Castellón por tierra, mar y aire - El Mundo - 06/09/2018

LA ÚLTIMA SOCIEDAD

El cumpleaños de la ciudad. Desde mañana y hasta el domingo, la capital de la Plana celebrará un con gran número de actos el 767 aniversario de su fundación. Además, desde hoy jueves se puede visitar en el puerto una réplica de la nave Santa María, una de las que utilizó Cristóbal Colón en el descubrimiento de América en 1492.



CASTELLÓN, POR TIERRA, MAR Y AIRE

LA CIUDAD
CELEBRA DESDE
MAÑANA SU 767
ANIVERSARIO CON PASEOS
EN GLOBO Y AVIONETA,
ASÍ COMO LA LLEGADA DE
UNA RÉPLICA DE LA
NAVE SANTA MARÍA

CASTELLÓN

Castellón celebrará desde mañana viernes 7 hasta el domingo 9 de septiembre el 767 aniversario de la fundación de la ciudad. El sábado 8, a partir de las 19 horas, los visitantes tendrán la posibilidad de subir a un globo aerostático. Tanto el globo como la avioneta son gratuitos hasta completar los horarios y el aforo.

Además, en la jornada del domingo a partir de las 10 horas tendrá lugar en el aeródromo actividades y exhibiciones aéreas como salto en paracaídas, bautismo de aire en avioneta, una exposición de material del ejército, talleres infantiles y muestra de drones.

La alcaldesa, Amparo Marco, ha indicado que el 767 aniversario de la ciudad es «una buena época para dinamizar las actividades que se realizan en el aeródromo». Marco también ha resaltado que se trata de un elemento de la ciudad muy interesante para fomentar el

PROGRAMACIÓN

Viernes 7 de septiembre. 10:00 h. Apertura de la réplica de la carabela Santa María (hasta las 21:00 h.). (Muelle de Costa, PortCastelló). **17:00 h.** Inicio actividades de la recreación Histórica de usos y costumbres época medieval (hasta las 22:00 h.). (Frente plaza de toros). **18:00 h.** Desfile inaugural con animación de la época medieval. (Frente plaza de toros). **18:30 h.** Globo aerostático (Aeródromo del Grau, camí la Plana). **22:00 h.** Actuación magia, humor, danza y música. (plaza Mayor).

Sábado 8 de septiembre. 11:00 h. Inicio actividades de la Recreación Histórica de usos y costumbres época medieval. (Frente plaza de toros). **12:30 h.** Acto institucional de concesión de la Medalla de Oro a la UJI. **13:30 h.** Mascletà commemorativa del 767 aniversario de la fundación de la ciudad (plaza Cardona Vives). **18:30 h.** Globo aerostático. **19:00 h.** Gran espectáculo de Justas medievales en honor a Jaume I. (plaza de toros). **19:30 h.** Comemoración del centenario de Matilde Salvador. 'El cor de la Generalitat' (Teatro Principal).

Domingo 9 de septiembre. 10:00 h. Gran jornada aérea en aeródromo de Castelló con exhibiciones de salto, bautismos del aire y vuelo de drones. **12:00 h.** Gran desfile de animación medieval desde la plaza Mayor hasta la plaza toros. **18:00 h.** Desfile dels Cavaliers de la Conquesta desde la plaza Mayor hasta la plaza de toros. **19:00 h.** Espectáculo de Justas medievales en honor a Na Violant (plaza de toros).

turismo deportivo.

Asimismo, el ayuntamiento ha regalado 50 bautismos de aire a través de las redes sociales, por lo que los ganadores del concurso tendrán preferencia a la hora de subir al globo aerostático o a la avioneta (deben elegir una de las dos opciones). No obstante, estas dos actividades están sujetas a las condiciones climatológicas.

La réplica de la Santa María se encuentra en Castellón.
EL MUNDO

Además, durante la mañana del domingo habrá talleres infantiles, una muestra de vuelo de drones, se podrá disfrutar de las exhibiciones de salto en paracaídas y ver la exposición de material aeronáutico.

No sólo el aire será protagonista ya que el puerto de Castellón ha recibido ayer miércoles una réplica a tamaño real de 200 toneladas de la nave Santa María que capitaneó Cristóbal Colón en el descubrimiento de América en 1492. La embarcación podrá visitarse desde hoy jueves y hasta el domingo.

Se trata de una fiel réplica a tamaño real de 200 toneladas, 29 metros de eslora y ocho metros de manga, de cuatro palos y cinco velas, construida con madera de iroko y pino y que fue botada el pasado mes de marzo.

La visita, abierta al público durante cuatro jornadas, consiste en un recorrido por las cinco cubiertas, donde diferentes paneles informativos explican la historia del barco, y en las que se pueden apreciar los elementos ornamentales de la época y sentir cómo vivían los marineros españoles hace 500 años.

La Nao Santa María es uno de los barcos más célebres de la humanidad. El 12 de octubre de 1492, capitaneada por Cristóbal Colón, «protagonizó uno de los hitos más importantes de la historia, el descubrimiento de América», han recordado desde PortCastelló, anfitrión del evento.